

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “ Pengembangan Modul Kimia Berorientasi *Chemo-Entrepreneurship* (CEP) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Asam Basa”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat kelulusan Strata I Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Gulmah Sugiharti, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang telah memberikan bimbingan, arahan dan waktunya selama proses pembuatan skripsi ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si., bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., dan ibu Dewi Syafriani, S.Pd, M.Pd., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran demi perbaikan skripsi ini. Tak lupa pula saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Moondra Zubir, Ph.D selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing saya selama proses perkuliahan. Terimakasih juga kepada Ibu Makharany Dalimunte, M.Pd., Bapak Haqqi Annazili Nasution, S.Pd. M.Pd., ibu Prof. Retno Dwi Suyanti, M.Si dan juga Bapak Moondra Zubir, Ph.D sebagai dosen validator pengembangan modul dan materi asam basa yang telah banyak memberi saran dan arahan dalam pembuatan modul yang penulis kembangkan dalam skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Insanul Kamal, S.Pd., M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Morawa, ibu Rohani Lubis, M.Pd. selaku WKS III dan guru pembimbing saya di sekolah selama proses penelitian berlangsung. Untuk seluruh kelas XI dan XII yang telah berpartisipasi dalam kebersamaan kita selama masa penelitian saya, terutama XI IPA 2 yang telah semangat bersama dalam belajar bersama saya. Terimakasih juga kepada seluruh guru mata pelajaran terutama guru kimia Bapak Rain dan staf tata usaha yang telah melancarkan segala urusan saya selama masa penelitian.

Teristimewa, Penulis juga mengucapkan rasa terimakasih kepada Ayah dan Mama yang tak pernah berhenti memberikan do'a dan kasih sayang yang begitu besar kepada saya. Kepada adik-adik saya Muhammad Hafidz, Muhammad Yusri dan Fathiya Jahira yang selalu mendorong untuk terus bangkit dan semangat. Serta untuk abang Kevin Mifthah Hadi Lubis yang menjadi pathner yang begitu sabar kepada saya dalam melakukan pembuatan modul ini, kepada Ambar Suciati dan bang Mar'i M. Athaillah terimakasih telah memberikan waktu dan tempatnya untuk menyemangati saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga untuk tim PKM De Jelita yaitu Dika Ramadhana, Ayu Supianggi Radani Lubis, Hafizah Delila dan Dandi Abdul Halim yang memberikan saya kesempatan untuk dapat berkembang lebih, serta seluruh teman seperjuangan dari kelas Pendidikan Kimia A 2017 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang menjadi tempat saya untuk bertanya serta senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka.

Dengan seluruh kemampuan penulis berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk menyempurnakan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap skripsi ini berdampak baik bagi ilmu pendidikan di Indonesia.

Medan, Mei 2021

Yang menyatakan,

Armaya Azmi

NIM. 4171131004